

MEDIATOR

Sambut Tahun Ajaran Baru, Bupati MYL Bagikan Seragam Sekolah Gratis

HermanDjide - PANGKEP.MEDIATOR.CO.ID

Jul 3, 2023 - 16:17



Sambut Tahun Ajaran Baru, Bupati MYL Bagikan Seragam Sekolah Gratis

PANGKEP-- Menyambut tahun ajaran baru tahun akademi 2023/2024, Pemkab Pangkep kembali menyalurkan bantuan seragam sekolah gratis untuk peserta didik sekolah dasar dan sederajat serta sekolah menengah pertama dan sederajat.

Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau(MYL) bagikan seragam sekolah gratis secara simbolis di aula rumah jabatan bupati Pangkep, Senin(3/7/23).

Dikatakan MYL, pembagian seragam sekolah gratis sudah memasuki tahun ketiga pemeritahan MYL-SS.

Pembagian seragam sekolah gratis, salah satu program unggulan dalam

mewujudkan pencapaian visi Pangkep mewujudkan masyarakat Madani yang sejahtera, unggul, berdaya saing dan religius berbasis sumber daya berkelanjutan.

Program Pangkep cerdas, bertujuan mencerdaskan dan meringankan beban pendidikan bagi masyarakat.

"Salah satu bentuk pencapaian program ini, pemberian bantuan seragam sekolah secara gratis kepada jenjang pendidikan SD dan sederajat serta SMP dan sederajat,"katanya.

Kepala dinas pendidikan dan kebudayaan Pangkep, Sabrun Jamil menyampaikan tahun ini pembagian seragam sekolah dilakukan lebih awal. Sehingga, saat hari pertama sekolah semua peserta didik telah menggunakan seragam.

"Tahun ini, pembagian seragam sekolah bukan hanya untuk sekolah dibawah naungan dinas pendidikan. Tapi juga sekolah dibawah naungan Kementerian agama,"katanya.

Seragam yang dibagikan lanjutnya, berjumlah empat jenis untuk setiap peserta didik. Seragam batik, Pramuka, olahraga dan osis.

"Sesuai alokasi anggaran DPA dinas pendidikan, untuk semua jenis pendidikan teralokasikan 11.200 siswa yang akan menerima bantuan. Totalnya anggarannya Rp6milyar700juta,"jelasnya.

Kepala MTSn Ma'rang, Umar bersyukur karena kebijakan pembagian seragam sekolah bukan hanya sekolah naungan dinas pendidikan, tapi juga sekolah naungan kementerian agama.

"Semua yang ingin sekolah adalah masyarakat Pangkep, baik sekolah naungan Disdik maupun Kemenag. Jadi, kami bersyukur dapat bantuan pemerintah,"katanya.

Orang tua siswa, Ardis menyampaikan terima kasih kepada pemda Pangkep dan bupati MYL dengan pembagian seragam sekolah.

Bantuan ini katanya, sangat membantu meringankan beban orang tua siswa. Saat ini, anaknya terdaftar sebagai peserta didik SDN 19 Gellenge Ma'rang.(Herman Djide)